

Temporada de verano en la Terraza del Urban y el Villa Real

- El Cielo del Urban presenta sus novedades en coctelería para disfrutar en el *afterwork* o del atardecer en Madrid y el Villa Real inaugura su terraza a pie de calle en el Barrio de las Letras

Madrid, 13/05/2022.-. Derby Hotels Collection inaugura la temporada de verano en sus terrazas: el Cielo del Urban, la azotea inspirada en el entorno natural de la capital y el Villa Real, a pie de calle con vistas a las Cortes y en pleno Barrio de las Letras.

Disfrutar de un cóctel en el Cielo de Madrid

El Hotel Urban 5*GL de Derby Hotels Collection inaugura su temporada de terraza. Situada en la sexta planta –con vistas al Barrio de los Austrias, a las arterias más madrileñas como la calle Alcalá, la Gran Vía y al fondo, el Retiro–, La Terraza del Urban es punto de encuentro de madrileños y visitantes. El *rooftop* perimetral donde se respira Madrid, **un espacio inspirado en el entorno natural** para disfrutar de coctelería todos los días de la semana, en el *afterwork* o mientras atardece en la ciudad.



Para este verano, la carta –creada por Óscar Durán, Jefe Coctelería Hotel Urban– incluye cócteles de vanguardia como *Red Bourbon*, con Frutos Rojos, Tomillo, Soda de Castaña y Zumo de Naranja; *Clover Urban*, a partir de Azafrán, Frambuesa, zumo de Limón Albúmina u *Oporto Dulce*, con Cereza, Fresa y Vainilla. Cócteles icónicos, desenfadados con sabores dulces y ácidos.

Además, la Terraza del Urban ofrece una propuesta de **cócteles saludables**. Sugerencias sin alcohol como *Priscila* o *Virgin Collin* con toques mediterráneos e ingredientes exóticos elaborados a base de frutas como Maracuyá, Piña, Fresa o Granadina, entre otros.

Los visitantes podrán acompañar los cócteles con un *pica-pica* informal como *Tabla de Quesos*, *Jamón Ibérico con Grisines* o *Ensalada de Quinoa con ventresca*, entre otros.

La experiencia en la Terraza del Urban puede completarse con la visita a la **Colección privada sobre Papúa Nueva Guinea más importante de Madrid que acoge el Hotel**. Piezas como grandes tótems madera tallada, estandartes o máscaras con cerca de dos siglos de antigüedad y gran valor patrimonial expuestos a lo largo del Cielo del Urban, en las salas comunes y habitaciones del Hotel.



La Terraza secreta del Villa Real con vistas a las Cortes

Ubicado en la Plaza de las Cortes, el **Hotel Villa Real 5***, dispone de una agradable terraza en pleno barrio de las Letras. Un lugar a pie de calle que ofrece una cocina mediterránea y una amplia carta de cócteles para las tardes y noches estivales.

Cócteles como *Negroni*, con Ginebra, Arándanos y Vermut Rojo, o *Cosmopolitan* a partir de vodka, Cointreau, zumo de lima y zumo de arándanos, entre otros. Como acompañamiento, tapas como *Las virtudes de Foie del East 47*, *Arroz cremoso negro con sepia, calamares y ali-oli*, o *Pulpo a la gallega con parmentier*, y de principales, *Canelón de Pato y manzanas con Foie* o *Pluma Ibérica al ajillo con Huevo y Patatas Pajas*.

La Terraza del Urban – Hotel Urban 5*GL

Carrera San Jerónimo, 34
Precio cócteles: desde 12€

Horario:

Domingo a Jueves: 11:00h a 00:00h
Viernes y sábados: 11:00h a 02:00h

La Terraza del Villa Real 5*

Pl. de las Cortes, 10
Precio:
desde 11€ con alcohol
desde 9€ sin alcohol

Horario:

Domingo a Jueves: 11:00-23:30
Viernes y Sábado: 11:00-00:00

Sobre Derby Hotels Collection Actualmente la compañía cuenta con 22 establecimientos de lujo en Barcelona, Madrid, Londres y París. Cada uno de ellos es distinto e irrepetible, espacios que ofrecen una experiencia en alojamiento y también gastronómica. En los últimos años, Derby Hotels Collection cuenta con espacios referentes dentro del panorama gastronómico.

Apasionado por los hoteles, el arte y la cultura, Jordi Clos es el Presidente de Derby Hotels Collection, fundador del Museu Egipci de Barcelona y Presidente de la Fundació Arqueològica Clos, y Joaquim Clos, Director General de la colección. El sello y la identidad de la familia Clos están presentes en todos los rincones de sus hoteles y apartamentos.

Responsabilidad Social corporativa de Derby Hotels Collection

Derby Hotels Collection promueve diferentes acciones de Responsabilidad Social Corporativa. La compañía hotelera es el patrocinador principal de la Fundació Arqueològica Clos, fundada en 1992, que desarrolla diversas actividades y programas específicos en torno a una colección de arte faraónico única en España. Una muestra formada por más de 1.200 piezas originales que se exhibe en el Museo Egipcio de Barcelona.

Derby Hotels Collection también colabora con Aura Fundació, dedicada desde hace más de 25 años a la inserción en el mundo laboral de personas con discapacidad mediante una metodología pionera en España y Europa. En concreto, la colaboración entre la Fundación y la compañía se basa en promover programas de autonomía en el hogar.

Además, Derby Hotels Collection trabaja con entidades como el Banc dels Aliments. El principal objetivo es recuperar los excedentes alimentarios y distribuirlos entre las entidades locales para que los hagan llegar a las personas necesitadas.

Para más información de prensa:

DERBY HOTELS COLLECTION

+34 93 366 88 00

hvinas@derbyhotels.com

derbyhotels.com/ @ Derby_Hotels / #DerbyHotelsCollection